

令和7年8月25日

お知らせ

保健体育課	
担当者	丹治・吉山
連絡先	086-226-7592
内線	4957・4954

令和7年度全国高等学校総合体育大会（インターハイ）の自転車競技で優勝した
県立岡山工業高校と県立水島工業高校の生徒が教育長を表敬訪問！

7月23日から8月20日にかけて中国地方で開催された、令和7年度全国高等学校総合体育大会（インターハイ）の自転車競技で優勝した、県立岡山工業高等学校自転車競技部、県立水島工業高等学校自転車競技部関係者による教育長表敬訪問を、下記のとおり行いますのでお知らせします。

記

1 日 時 令和7年8月29日（金） 16：35～17：15

2 場 所 県庁西庁舎3階 教育委員室

3 内 容 (1) 各学校からの報告
(2) 教育長お祝いのことば
(3) 記念品贈呈
(4) 写真撮影

4 出席者 男子チームスプリント 優勝
県立岡山工業高校 自転車競技部
〔選手〕 脇野 凌功（わきの りく） 土木科3年
三垣 唯（みがき ゆい） 土木科3年
日名 健人（ひな けん） 土木科2年
〔学校〕 河本 裕次郎（こうもと ゆうじろう） 校長
黒瀬 耕平（くろせ こうへい） 顧問

男子スクラッチ 優勝
県立水島工業高校 自転車競技部
〔選手〕 村瀬 琶音（むらせ はおと） 機械科2年
〔学校〕 日笠 剛（ひかさ たけし） 校長
大山 良雄（おおやま よしお） 顧問

5 その他 上記以外の県立高等学校のインターハイ優勝者による教育長表敬訪問は日程が確定次第、別途、お知らせいたします。